

**Intervención de la diputada Flor Añorve Ocampo en relativo al estado que guardan los Municipios afectados por el desastre causado por el Huracán Otis en el Estado de Guerrero.**

**El vicepresidente Esteban Albarrán Mendoza:**

Le concedemos el uso de la palabra a la diputada Flor Añorve Ocampo, para el mismo tema.

**La diputada Flor Añorve Ocampo:**

Gracias, diputado presidente.

Compañeras y compañeros diputados.

Trabajé 32 años al servicio de la educación y a mí me quedaba claro que desde esa trinchera podía yo ayudar a mucha gente, a muchos

alumnos, a muchos padres de familia y a la sociedad en general a través de una institución educativa.

Sin embargo, alguien me enseñó que la política también es ayudar no sé ustedes cómo conciban la política porque cada vez que utilizan esa palabra parece que dijeran que se trata de hablar, decir, pero no hacer y a mí me parece que la política es poder ayudar a los demás.

Esa es la concepción fundamental de la política y si ustedes, todos los que estamos aquí venimos a hacer política es que venimos a ayudar a la gente, venimos a hacer cosas importantes para la gente a menos

**Diario de los Debates**

Chilpancingo, Gro. Martes 14 Noviembre 2023

que tengan otra concepción de la política.

Pero esto es en sí la política por eso no entiendo cuando aquí suben y dicen que no politicen un tema, claro que se tiene que politizar porque política es ayudar, es hacer que las condiciones de una sociedad mejoren por eso no los entiendo, había yo dicho que era un tema muy importante el de Acapulco y que yo me asumía a los compañeros que son de allá con toda mi solidaridad para que ellos expusieran los temas pero a veces escuchar hablar aquí y escuchar como unos con otros se pelean por causas de ayudar de la política la verdad que me hizo subir.

Claro que sí se sabía la fuerza del huracán que venía no digan que no sabían quiero decirles que antes de terminar ese día la sesión yo hablé con la diputada Julieta y le dije diputada en estos momentos este huracán es Categoría 3 y dicen que va a subir hasta Categoría 5 eran las 3:30 de la tarde y ya se sabía yo vi el celular y ella pretendía hacer un

evento y le dije diputada revalorar tu evento porque esto se va a poner feo, así es que bien pudieron dar una alerta el gobierno porque no todos tienen la posibilidad de tener un celular, ver un tweet o ver como los de Estados Unidos estaban reportando esta alerta debió ser la autoridad correspondiente quién pudiera decirle a la sociedad lo que venía de la manera rudimentaria, de la manera coloquial, de la manera que llegar a toda la gente que no tiene un celular.

También quiero decirles que aquí se han presentado exhortos ya lo dijo el diputado Ociel, los exhortos la autoridad si quiere los hace y si no, no los hace por eso a veces me da pena y tristeza que diputados lo voten en contra porque la autoridad va a ser la responsable de decidir si los acata esos exhortos o no, pero creo que el Congreso está obligado a hacer lo que nos corresponde y a nosotros nos corresponde hacer leyes, hacer exhortos, hacer toda una serie de acciones que le hagan ver a la autoridad que es lo que está

haciendo falta en el ejercicio de las facultades que son las de ejecutar que no nos toca a nosotros.

Este Congreso para este año 2023 no tiene recursos para darle a Acapulco y el que exhorte uno a la autoridad que es la que tiene los recursos es prender un foquito que va a tener problemas si no apoya a los ciudadanos que tienen hambre, que tienen sed esa es nuestra función como diputados y el que no vota esto que es importante hacer para nosotros porque qué recursos les vamos a dar si aquí en este Congreso no los hay, lo tiene el Ejecutivo tanto Federal como Estatal y ellos son los que deben de destinar recursos.

A nosotros nos toca prender esos foquitos para que volteen a Acapulco y vean la gran desgracia que se está viviendo en estos momentos, alguien habló de una encerrona para poder ayudar cómo si no tenemos recursos, la encerrona tiene que ser en el gobierno ahí con todos los secretarios a ver tú qué vas a hacer, tú cómo vas a actuar, cómo vas a ayudar, cómo

vas a limpiar Acapulco, cómo le vas a dotar de luz, cómo le vas a dotar de agua, que es lo que todos de manera conjunta en el Ejecutivo tienen que hacer y nosotros ayudar en lo que sabemos hacer.

No se confundan compañeros, nosotros no podemos hacer muchas de las cosas que queremos, aunque de verdad nos duele el corazón de ver las cosas que están pasando, no podemos hacer mucho porque los recursos no están en este poder.

Ahora yo le pregunto a cada uno de los diputados que han votado a veces en contra de estos exhortos que son los que a nosotros nos toca hacer me pregunto que si tienen o pueden hacer la toma de decisiones pues no, porque si les dicen que no los exhortan pues ya con eso que no los exhorten, pero una toma de decisiones para hacer que se solucionen los problemas de Acapulco discúlpenme no la tienen.

Ninguno de ustedes tiene toma de decisiones para poder ayudar a

Acapulco, la toma de decisiones está en el Gobierno Federal y en el Estatal ustedes no más son comparsa como vaya el agua a ese nivel se mueven y dicen que aquí se politiza, no señores no se equivoquen lo que aquí se viene a decir a veces les causará escozor pero finalmente la política la están haciendo los acapulqueños que con esa situación que están viviendo ellos saben quién ayuda y quién no ayuda y las encuestas ahí están, no vengo a politizar aquí, se cayeron 10 puntos y eso no lo hizo la bancada del PRI, eso no lo hizo la bancada del PRD, no lo hizo la diputada del PAN lo hizo la sociedad que está viendo que no están accionando los mecanismos para ayudarles, a poco creen que nosotros por subir aquí ya les cambiamos la percepción de las cosas de que piensen que los ayudan y no los ayudan.

No podemos hacer eso, nosotros estamos haciendo lo que nos toca exhortar, prender focos, llamar la atención y queremos que Acapulco salga adelante porque qué creen, que Acapulco por el número de población

que tiene es la que nos da de comer a muchos de los guerrerenses con el pago de sus impuestos, con el pago de muchos de las prestaciones y eso va a tener su repercusión se acuerdan de estas palabras que hoy estoy poniendo aquí en Tribuna si no ayudan a Acapulco, Acapulco va a dar la espalda no solamente al Congreso le va a dar la espalda a quienes no han ayudado.

Por último, ya termino presidente.

Hay alguien que dijo que leer, leer no es razonar.

Muchas gracias.